DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

e visita en Colima, Claudia Sheinbaum no sólo encabezó un acto de firma del acuerdo de unidad, sino que también dio la bienvenida al expanista Rommel Pacheco.

En sus redes sociales compartió que "Unidad, movilización, organización y suma en Colima. Gracias a @Rommel_Pacheco por acompañarnos, así como a empresari@s, académic@s, deportistas y representantes del arte y la cultura. En Colima, como en todo México, la transformación es el camino".

De igual manera, se reunió con la gobernadora Indira Vizcaíno acompañada del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

Previamente estuvo en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, desde donde señaló a través de sus redes sociales: "En la arena VFG en Tlajomulco de Zúñiga en el Área Metropolitana de Guadalajara miles de militantes y simpatizantes de nuestro movimiento en Jalisco nos acompañaron a la firma de la unidad para la transformación. Empresarios, deportistas, artistas, académicos están entusiasmados". En la gira también se reunión

con la alcaldesa de Tepic, Nayarit, Geraldine Ponce, además de reunirse con las dirigencias estatales del PVEM, PT y Morena.

Un tema que ha estado marcando la conversación pública es su falta de posicionamiento respecto a lo que sucede en Israel, tema acerca del cual no ha dado a conocer su postura.

XÓCHITL CON CIUDADANOS

En el World Trade Center, la abanderada del Frente Amplio se reunió con ciudadanos para un evento en el cual intercambiaría puntos de vista con sus simpatizantes.

Previamente, el sábado, estuvo en Tabasco en donde pudo acudir a un evento con militantes perredistas en esa entidad.

Además, se dio tiempo a da su postura respecto a lo sucedido en Israel: "el extremismo y la violencia nunca serán la vía para solucionar conflictos. Rechazo las acciones del grupo terrorista Hamas. Mi solidaridad con las victimas de este ataque al pueblo israelí y con la comunidad judía en México".

El evento #DiálogoXCiudadanos del domingo, en su transmisión en X, tuvo poco más de 33 mil espectadores.



Foto: X @Claudiashein

LOS INDEPENDIENTES

Los aspirantes a una candidatura independiente para la presidencia de la república llevan reunidas casi 50 mil 500 firmas de apoyo, pero con 14 mil 788 no validas, lo que muestra la lentitud con la que están consiguiendo el respaldo ciudadano para poder competir en el 2024.

Eduardo Verastegui lleva reunidas poco más de 19 mil 500 firmas, en tanto que Ulises Ruiz tiene en su cuenta poco más de 11 mil.